

## **Bestes Projektergebnis in 2015 erzielt – neues Mitglied**

In einer ersten Übersicht hat der Vorstand am 15. Januar das Jahresergebnis 2015 zur Kenntnis bekommen und konnte feststellen: Mit rund 160.000 Euro Projektumsätzen war das vergangene Jahr das bislang „finanzstärkste“ Jahr des Stadtmkteting- und Tourismusverbandes Cottbus. Wichtigstes Projekt war die GRW-finanzierte Schweiz-Kampagne, die zu hoffnungsvollen Gesprächen mit Investoren und Kooperationspartnern geführt hat. Aber auch das 3. Fahrradkonzert, die Lichtumrüstung am Altmarkt oder die Programmierung der Studi-App wurden erfolgreich auf den Weg gebracht. Ebenso wurden Projekte von Mitgliedsunternehmen unterstützt – vom „Cottbuser des Jahres“ über den „KunstGenuss“ bis zu „Guten Morgen Cottbus“. Jeder Beitrags-Euro der Mitglieder konnte für Projektarbeit mehr als verdreifacht werden. Das ist ein guter Grund, die Arbeit unseres Verbandes zu unterstützen, dachte sich auch Stefanie Sonntag vom gleichnamigen Landschaftsplanungsbüro aus der Cottbuser Friedrich-Ebert-Straße, die seit 1. Januar 2016 unser jüngstes Mitglied ist. Herzlich Willkommen!

## **Vorstand verabschiedet Andreas Wirth**

In seiner ersten Vorstandssitzung des Jahres hat der bislang elfköpfige Vorstand Stellvertreter Andreas Wirth aus seinen Reihen verabschiedet und ihm für seine Mitarbeit gedankt. Der Büroleiter des Oberbürgermeisters hatte um seine Entbindung von dieser Aufgabe gebeten, in die er 2015 noch als Geschäftsführer der Kleitz Wirth Media GmbH gewählt wurde. Seit einigen Monaten ist er nun im Rathaus tätig und sein Engagement für die Kleitz Wirth Media GmbH ruht. Der guten Ordnung halber sollen auch Wahlämter aus dieser Zeit beendet werden. Für die Stadtverwaltung kann Andreas Wirth leider im Vorstand nicht verbleiben, denn diese wird dort bereits vom Oberbürgermeister vertreten. Wir bedauern, dass er uns für die Vorstandsarbeit nicht mehr zur Verfügung steht. Der Vorstand hat entschieden, dass das Amt bis zur nächsten turnusmäßigen Wahl im Frühjahr 2017 unbesetzt bleibt. Das ist kein Problem, denn ein weiterer Stellvertreter ist mit Olaf Schöpe vorhanden. Die Kleitz Wirth Media GmbH bleibt natürlich Mitglied im Verband und wird hier künftig von Roswitha Kleitz vertreten.

## **Fachliche Lenkungsgruppe bringt Leitbild auf den Weg**

**Cottbus.** Der Vorstand hat außerdem beschlossen, dass eine Lenkungsgruppe mit Vorstandsmitgliedern und weiteren Fachleuten den Leitbildprozess begleiten soll, der in diesen Wochen auf den Weg gebracht wird. Aus dem Vorstand sind delegiert: Oberbürgermeister Holger Kelch, Gert Streidt, Olaf Schöpe und Katrin Erb. Außerdem sind eingeladen mitzuwirken: für den Fachbereich Stadtentwicklung im Rathaus Doreen Mohaupt, für die BTU Frau Prof. Silke Weidner und aus dem Büro des Oberbürgermeisters Andreas Wirth sowie Daniela Paulig und für die Geschäftsstelle des Verbandes Gabi Grube. Bei einem Besuch in der Landeshauptstadt Potsdam haben sich Katrin Erb, Daniela Paulig und Gabi Grube vergangene Woche zum Potsdamer Leitbildprozess informiert und daraus erste wichtige Schlüsse für den Prozess in Cottbus gezogen: Kürzer, mit mehr Aussagekraft für die touristische und wirtschaftliche Vermarktung, mit mehr Beteiligung der Wirtschaft und Kultur und preiswerter als in Potsdam soll es

werden! Die Lenkungsgruppe ist dem Vorstand gegenüber rechenschaftspflichtig und wird sich in den nächsten Tagen zu einer ersten Anlaufberatung treffen.

## „Cottbuser des Jahres 2015“ – Abstimmung läuft

„Wer wird Cottbuser/-in des Jahres“? Der Wochenkurier Cottbus/Spree-Neiße, 94.5 RADIO COTTBUS, Landskron - die private Brau-Manufaktur, der Stadtmarketing- und Tourismusverband Cottbus und erstmals auch die Bürgerstiftung Cottbus und Region haben 10 Kandidaten gekürt und rufen zur mittlerweile zwölften Wahl auf. Ab sofort stehen alle Kandidaten-Steckbriefe auf den Websites der Partner und werden über ihre Medien vorgestellt. Bis Ende Februar gibt es für Jedermann die Möglichkeit, abzustimmen. Die Gala zur Preisverleihung, zu der auch alle Mitglieder unseres Verbandes eingeladen werden, wird am 15. März 2016 im Stadthaus stattfinden.

## Bitte reservieren: Mitgliederversammlung am 6. April

Bitte reservieren Sie sich den **Mittwoch, 6. April 2016** für die jährliche Mitgliederversammlung unseres Verbandes. Wir werden uns voraussichtlich ab 16 Uhr im Meistersaal der Handwerkskammer Cottbus am Altmarkt treffen und unter anderem den Marketing- und Finanzplan für das laufende Jahr beschließen. Eine förmliche Einladung folgt frist- und satzungsgemäß. In diesem Jahr steht unsere Arbeit ganz im Zeichen des neuen Leitbildes und einer neuen Stadtmarke. Das wird auch im Marketing- und Finanzplan deutlich ablesbar sein und wir werden dann auch zum Stand der Dinge informieren. Vor der Mitgliederversammlung wird die Geschäftsstelle die drei Arbeitsgruppen Innenstadt, Tourismus und Kommunikation nochmal zu separaten Treffen einladen, um über die Planung für 2016 zu sprechen. Die Terminvorschläge kommen per doodle-Link.

---

Sie haben Anregungen oder suchen Kontakt zu uns? Stadtmarketing- und Tourismusverband Cottbus e.V.  
Neumarkt 5, 03046 Cottbus

Tel. 0355 - 612 20 11  
Fax: 0355 - 620 22 78

Mobil: 0172 - 372 0 616  
Mail: [gabi.grube@stadtmarketing-cottbus.de](mailto:gabi.grube@stadtmarketing-cottbus.de)